保護者の皆様

担任の先生方を中心にクラスの子供達へのメッセージを書きました。お子様にお伝えください。

○ 1年生 こんや よしこ せんせい

みなさん、げんきにしてますか? みんなのあかるいえがおにはやくあいたいです。ひらがなのおべんきょう、むずかしいかな? たくさんれんしゅうして、じょうずになって、せんせいをびっくりさせてね。 たのしみにしています。

○ 2年生 きたもと のぞみ 先生

おげん気ですか。うえ木ばちのチューリップは大きくなりました。今日、5つほどつぼみをみつけました。さあ、なにいろの花がさくのかな。とてもたのしみです!おうちの人と、見にこれたら見にきてね。

○ 3年生 桑原 奈緒 先生

今日、ヘルスロードを歩きました。花ふぶきがとてもきれいで、いろいろな春の花も咲いていて、4月7日にみんなと写真をとったときのことを思い出していました。みなさんは、今がんばっていることはありますか。私はストレッチを毎日がんばっています。次に会えるときには、みんなをびっくりさせるぞー!!目標を立ててがんばろう!

○ 4年生 下村 聡 先生

勉強しよう!体を動かそう!そして、笑顔と元気が1番!今やっていることは"これからの自分のため"どうせやるなら"前向きな気持ち"で"楽しみながら"やろう。パワーアップしたみんなと会えることを楽しみにしています。

○ 5年生 新谷 香奈 先生

元気にしていますか。先生は、この間布マスクを作りました。休校が終わったらみんなでさいほうの学習をすることを楽しみにしています。みんながお世話を始めた教室のめだかは毎日元気に泳いでいますよ!食事・睡眠をしっかりとって、体も動かして元気に過ごしてくださいね。

○ 6年生 細坪 拓真 先生

みんな毎日体を動かしていますか?頭も動かしていますか?休校の間にしかできないことをたくさん考えて、どんどんチャレンジしてくださいね。先生も休校が終わってみんなと勉強できる日のために、今しかできないことをたくさん考えてやっておきます!!休校中、お互いにパワーアップして、また集まれることを楽しみにしています。がんばろうね!!



○ なのはな1 南カナコ 先生

「きん急事たいせんげん」がぜん国にかく大されましたね。人とのせっしょくを今まで以上に減らし、できるかぎり早くこの事たいがおさまるようにしましょう。そのために、きそく正しい生活をつづけ、元気にすごしてくださいね!

○ なのはな2 あさい じゅんこ せんせい

げんきにすごしていますか? そとにおでかけすることがとってもむずかしくなっていますが、こん なときなのでかぞくとすごすじかんをだいじにしてくださいね。 またえがおであえるひをたのしみにしています。

○ 谷本 教頭

春らしい陽気が続いていますね。これで学校が早く再開すると最高です! 4 年生のみなさんへ理科を教えることになりました。「電気のはたらき」で使う実験用のモーターカーがとどきました。早く勉強したいですね。プロペラカーにもへんしんしますよ。お楽しみに。

○ 山森 校長

きょうは、ずいぶんあたたかくて、まどのちかくで「ひなたぼっこ」するときもちよいです。とおくの山もきれいに見えます。みなさん、ちゃんと早ね早おきしていますか?ごはんをしっかり食べて、げんきにすごしましょう。

では、なぞなぞです。「『ぱん』は『ぱん』でも、たべられない『ぱん』は?」こたえを5つ以上かんがえてみてくださいね。

〇 横濵 正樹 先生

5•6年生のみんな→早く理科の実験をしたり、図工の作品を作ったりしたいな。5年生も6年生も、 理科は実験がたくさんあるよ。

1・2・4年生のみんな→ことしはみんなのおんがくをもちます。(4年生は2年れんぞくだね)はやくうたったり、がっきをえんそうしたり、おどったりできるといいな。学校でまってるよ!

先生方のメッセージいかがでしたか。1日でも早く、皆さんと再会し、元気に学校生活を送れることを願って、休校開けの授業や行事の準備をしています。

